



El Presidente José Bono, en un momento del acto público. A su lado, el Alcalde de Puertollano, Ramón Fernández.

El Presidente Bono visitó nuestra ciudad

«Queda mucho por hacer, porque durante siglos se ha hecho muy poquito»

«Un gran paso contra la contaminación y en favor de la ecología». Estas palabras fueron pronunciadas por el alcalde de nuestra ciudad el 26 de junio de 1989 en el momento de la puesta en marcha de la Depuradora de Aguas Residuales. Veinte meses después, el Presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, la inauguraba oficialmente en su segunda visita institucional a Puertollano.

Con la visita a la Depuradora se iniciaba el pasado día 20 de febrero un apretado programa de trabajo que finalizó a última hora de la tarde, tras el recorrido por las instalaciones de la Potabilizadora, aún en fase de construcción.

La depuradora de aguas residuales ha supuesto una inversión de 962 millones de ptas. y tratará un caudal de 20.000 m³/día, equivalente a un caudal de 333 litros por habitante y día, y hará posible que el río Ojailen deje de ser una cloaca.

Tras un breve recorrido por las instalaciones de la depuradora acompañados por los técnicos de la misma, el Presidente, Alcalde y demás autorida-

des, se trasladaron a El Villar. Allí también hubo acto de inauguración, en este caso de la plaza de El Trillo, recientemente concluida su urbanización y en la que se han invertido más de 12 millones de pesetas.

En esta plaza se congregaron numerosos vecinos de esta pequeña aldea que hicieron un alto en sus quehaceres diarios para saludar al Presidente y, en muchos casos, aprovechar la ocasión para exponerle sus problemas e inquietudes.

Tras visitas las dependencias del Centro Social Polivalente construido el pasado año, se ofreció un vino en la plaza «inaugurada».

Tanto el Alcalde, como el Presidente dirigieron unas breves palabras a los vecinos allí reunidos. Aunque, como dijo el Presidente, «queda mucho por hacer porque durante siglos se hizo muy poquito». La transformación de El Villar.

En los últimos años, ha sido importante: Pavimentación de calles, instalación de alumbrado público, construcción de un nuevo colegio, de un consultorio médico y de un Centro Social Polivalente, cerramiento del cementerio, arreglo y ensanche de la carretera y, ahora, la urbanización de la plaza de El Trillo, han sido algunas de las actuaciones municipales en los últimos años, dirigidas a

mejorar las condiciones de vida de los vecinos de esta pequeña aldea y a eliminar las diferencias estructurales existentes entre esta barriada y la ciudad.

Obras Necesarias

En la plaza de Gascón Bueno, en la barriada de Libertad, a las doce de la mañana, esperaba ya un nutrido grupo de ciudadanos, la llegada del Alcalde y del Presidente. Pocos minutos después comenzaba la visita de la comitiva a las diversas obras que están realizándose en esta barriada.

Especial atención mereció la reparación de las viviendas del grupo «Virgen de Gracia».

Este grupo de viviendas es gestionado y administrado por el Ayuntamiento desde noviembre de 1989 y tanto el Ayuntamiento como la Junta de Comunidades son conscientes, y así lo expresó José Bono, de que «estas obras son extraordinariamente necesarias. Son viviendas para gente sencilla y trabajadores, construidas hace 40 años, sin agua corriente y con una estructura de tejados y cubiertas, impropia de personas. Ahora estamos reconstruyendo estas casas e intentando hacerlas dignas porque los ciudadanos lo merecen».

Estas viviendas han sufrido remodelaciones a lo largo de los años, a cargo de los propios